



## Post aus Haus Georg

September 2024

Liebe Haus Georg-Eltern,

Auch an dieser Stelle möchte ich Sie noch einmal herzlich willkommen heißen. Sie werden in der Zukunft einmal im Monat eine solche Hauspost erhalten, um Sie am Geschehen im Haus Georg teilhaben zu lassen.

Die ersten Wochen des neuen Schuljahrs liegen bereits hinter uns. Die Einschulung der neuen Sextanerinnen ist jetzt auch schon zwei Wochen her und so langsam haben sich alle Schülerinnen an der Gaesdonck und auch im Haus Georg eingelebt. Auch der Rhythmus zwischen Studier-Zeiten, Gruppen-Zeiten und anderen Hausaktivitäten spielt sich langsam ein – ebenso wie das gemeinsame Anfertigen der Hausaufgaben und das Vokabellernen in der Studier-Zeit.

Gerne teile ich mit Ihnen aus unserem Hausleben einige

### Eindrücke der ersten Wochen





## Verstärkung im „Team Georg“



*Hallo zusammen!*

*Ich heiße Mia Noltze, bin 20 Jahre alt und befinde mich in meinem Anerkennungsjahr zur Erzieherin. Dieses führe ich in diesem Schuljahr 2024/2025 an der Gaesdonck durch.*

*Die Quintaner kennen mich bereits aus dem letzten Jahr, in welchem ich ein achtwöchiges Praktikum an der Gaesdonck absolvierte. Dieses gefiel mir so gut, dass ich direkt entschied, für ein weiteres Jahr zu bleiben. Während meines Anerkennungsjahres stehe ich Frau Lachmann in Haus Georg und Frau Hinckers in Haus Navona hilfreich zur Seite.*

*In meiner Freizeit lese ich gerne und mache lange Spaziergänge mit meinem Labrador „Rosi“. In meiner Lieblingsjahreszeit, dem Winter, fahre ich jedes Jahr Ski in Österreichs Alpen. Grundsätzlich ist das Reisen eine große Leidenschaft von mir.*

*Ich freue mich auf die gemeinsamen Aktivitäten mit Ihren Kindern und darauf, sie aktiv im Alltag unterstützen zu können.*

*Bei Fragen können mich die Kinder gerne persönlich ansprechen. Sie als Eltern erreichen mich per E-Mail unter [noltze@gaesdonck.de](mailto:noltze@gaesdonck.de).*

*Mit freundlichen Grüßen*

*Mia Noltze*

## Hauskasse, Wochenpläne & Campus-Zeiten

Die Campus-Zeiten sind soweit alle gewählt und auch die Wochenpläne sind fertig. Ich haben Ihnen die Wochenpläne bereits zugeschickt. Falls es noch Fragen, Wünsche oder Änderungen gibt, melden Sie sich gerne bei mir. Auch das Geld für die Hauskasse habe ich bereits von fast allen erhalten. Vielen Dank!

## Einladung zum Elterntag für das Internat und Tagesinternat

Wie Sie bereits dem Elternbrief vom 23. August 2024 entnehmen konnten, findet unser Elterntag am Sonntag, den 06. Oktober 2024 statt. Ich möchte Sie ebenfalls auf diesem Wege dazu einladen, daran teilzunehmen.

Beginnen werden wir um 10:30 mit einem Gottesdienst in der Klosterkirche. Anschließend treffen wir uns im Haus Georg. Hier können wir uns und auch Sie sich als Eltern (besser) kennenlernen und in einen lockeren Austausch kommen. Außerdem wird die Wahl der diesjährigen Elternvertretung für das Haus Georg stattfinden.

Ich freue mich auf zahlreiches Erscheinen.



Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

**Karina Lachmann**  
Internatspädagogin Haus Georg